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INFORME SUMARIO 
 
 

1) Se adoptó el informe de la última reunión del WG1  (12/6/07, Belfast).  
 
2) Revisión del consejo del ICES de 2007 para las d ivisiones Vla&b – Martin Pastoors. 
 
Martin Pastoors del ICES presento resúmenes científicos para cada uno de los stocks  
importantes. El grupo de trabajo realizó las siguientes recomendaciones con respecto al 
asesoramiento recibido. 
 
- Bacalao del Oeste de Escocia en las divisiones Vla&b 
 
El consejo del ICES es captura cero. 
 
Recomendación: se acordó que habría una renovación de los TAC del 2007 sobre la base de 
que se desarrollarán planes de evitación del bacalao en VIb, como proyecto piloto con el 
objetivo central de reducir la tasa de mortalidad del bacalao. 
 
- Abadejo en las divisiones VIa&b 
 
El consejo del ICES es un TAC <4200T. 
 
Recomendación: que la NEAFC se esfuerce por lograr un plan de gestión internacional robusto 
que incluya a Rusia. 
 
-  Rape del Norte 
 
El consejo del ICES es que no aumenten los esfuerzos y se renueven las medidas de gestión. 
 
Recomendación: se hizo referencia a las evaluaciones de los stock que se están llevando a 
cabo; conformidad con el consejo del ICES. 
 
- Palero en la división VI 
 
El consejo del ICES es limitar las capturas a 15000t. 
 
Recomendación: conformidad con el asesoramiento y la evaluación científica del ICES. 
 
- Merlán en la división VIa 
 
El consejo del ICES se basó en la media de capturas de los últimos tres años. 
 
Recomendación: al asesoramiento le faltó una fundamentación adecuada, debido a 
deficiencias en los datos y en particular en las cifras de descartes. Debería buscarse más 
información de corte científico, mediante convenios con la industria. Se acordó que algunas 
mejoras en la selectividad podrían abordar los niveles de descarte. 
 
 
 
 



- Gallo en la división VI   
 
El asesoramiento del ICES se basó en la media de capturas de los últimos tres años. 
 
Recomendación: asesoramiento le faltó una fundamentación adecuada, debido a deficiencias 
en los datos. Debería buscarse más información de corte científico, mediante convenios con la 
industria. 
 
3) Vedas de maruca azul: proyecto de informe y prop uesta de línea a seguir en el futuro 
 
Se habló sobre la propuesta de la Comisión de crear una veda para la maruca azul. Aunque se 
sintió que dicha propuesta necesitaba revisión, no se llegó a un consenso en relación a una 
propuesta alternativa específica.  
 
Recomendación: se le debe comentar a la Comisión que los plazos para consultas son 
demasiado breves y que una consideración apresurada de las medidas a tomar podría conducir 
a un diseño pobre y a consecuencias imprevistas. 
 
4) Planes de evitación del bacalao 
 
Teniendo delante los datos del informe de Norman Gram., se comentó la idea de llevar 
adelante un programa piloto, de un año de duración, de un Plan para la Evitación de la captura 
del Bacalao, en la división VIb. Hubo consenso en cuanto a la necesidad de abordar las 
eliminaciones totales y de identificar periodos cortos de gestión, una flota de referencia para su 
observación, un tonelaje fijo en lugar de un porcentaje de capturas accesorias y detonantes y 
multas efectivas. Los miembros españoles expresaron su preocupación con respecto al 
desarrollo de planes que imitarían al modelo escocés de “vedas en tiempo real”, con los que no 
están a favor, pero continúan apoyando las ideas fundamentales detrás del Plan de Evitación 
del Bacalao. El grupo de trabajo mencionó los ánimos recibidos de la Comisión para seguir 
desarrollando este concepto. 
 
Recomendación: se establecerá un grupo de interés a principios del nuevo año para desarrollar 
los detalles necesarios para sacar adelante un programa piloto. Se le asignó la tarea de diseño 
de un primer borrador de requisitos para el plan a Dominic Rihan. 
 
5) Proyecto de descartes 
 
Tom Catchpole (CEFAS) resumió un proyecto para crear un marco que podría ser utilizado por 
los CCRs para establecer sus propios pilotos de descartes. Podría incluir un vínculo al 
propuesto plan piloto para la evitación del bacalao. 
 
Recomendación: la Secretaria de los CCR debería animar a los miembros a presentar sus 
contribuciones con vistas a identificar a las pesquerías con lagunas sustanciales en los datos 
de descartes. Los temas relaciones con los descartes deberían ser tratados en el seminario 
conjunto con el ICES, propuesto por el Grupo de Trabajo 2. 
 
6) Otros temas 
 
El orden del día de la próxima reunión incluirá un apartado, a cargo de Ian Napier, sobre 
progresos realizados con vistas a lograr la Producción Máxima Sostenible en el área del Oeste 
de Escocia.  


